



HILFE FÜR KREBSKRANKE KINDER FRANKFURT

Helfen. Heilen. Forschen.

Liebe Musik.- und Hessenfans,

mit unserem Herzensprojekt „Hammermässig Hessisch“ (<https://youtu.be/FfYqjk-QG7s>)
möchten wir Euch gerne auf unsere damit verbundene Spendenaktion aufmerksam machen.

Wir, das DJ & Livemusikduo „BERGSTREET-BOYS“ haben die letzten Wochen dafür genutzt, einen Song zu schreiben, der uns Hessen und Hessen-Fans verbindet und dessen Einnahmen wir ausschließlich dem Verein „Hilfe für krebskranke Kinder e.V.“ in Frankfurt widmen möchten.

Der Verein, der von Eltern betroffener Kinder geleitet wird, finanziert sich ausschließlich von Spendengeldern.

Nähere Infos unter www.kinderkrebs-frankfurt.de

Leider ist durch die momentane Situation nicht nur jeder Einzelne, aufgrund persönlicher Einschränkungen betroffen, durch das Ausbleiben von Benefizveranstaltungen haben vor allem soziale Organisationen mit den damit verbundenen Folgen zu kämpfen. Wir möchten daher an Euch appellieren den Song fleißig zu hören, zu teilen und natürlich auch zu spenden.

Spendengelder werden gerne unter folgendem Spendenkonto entgegengenommen
(Überweisungen sind bis zum 30. Juni 2021 möglich):

Empfänger: Bergstreet Boys fuer Hfkk
(Hilfe für krebskranke Kinder e.V.)
IBAN: DE46 5086 1501 0000 0683 81
BIC: GENODE51ABH

Oder auch ganz einfach über den PayPal-Link:

<https://paypal.me/pools/c/8xp8k8CgfG>

Die vollständige Liste aller Spender sowie weitere Details hierzu, findet Ihr auf unserer Homepage.

Viel Spaß dabei und vielen Dank!

Eure Bergstreet-Boys

www.bergstreet-boys.de

Vorab wurden wir bereits unterstützt von:

- Sebastian Rode (Eintracht Frankfurt)
- „Badesalz“ (Comedy uff Hessisch)
- HR3 (Zuhause in Hessen)
- verschiedene Bürgermeister und Firmen aus der Region

